## Pickup! の みんなで叶えた大きな「夢」

7月2・3日、川棚町で開催された「第29回九州小学生ソフトボール長崎県大会」で、乙宮 フレンズ (原田武茂監督)が初優勝を飾りました。

乙宮フレンズは5月に行われた対馬市予選で初優勝。勢いそのままに県内の強豪チームを 次々と撃破しました。

また8月6~8日、宮崎市で開催された九州大会でも見事3位に入賞し、大舞台でも「対馬 ヂカラ」を発揮しました。

乙宮フレンズの母体となる乙宮小学校(白濱政彦校長)は全校児童46名。島の小さな学 校が大きな「夢」を叶えました。



1回戦 3-2 対 有川ブルーサンダース (上五島)

2回戦 4-0 対 川原少年ソフトボールクラブ(五島)

準決勝 2-1 対 西有家少年クラブ(島原半島)

決 勝 7-0 対 滑石少年(長崎)



## 負けるな東北! とんちゃんパワーで 元気になって!!

Pickup!@

7月30・31日、対馬とんちゃん部隊(齋藤豪隊長)が東日本大震災の被災者の方々に「と んちゃん」を提供しました。

「対馬の皆さんの思いを一枚一枚の"とんちゃん"に込めて、被災地の皆さんに届けて きます」と出発式で齋藤隊長が決意表明したとおり、隊員たちは奮闘。

隊員たちと「対馬」の思いがこもった「とんちゃん」を口にした被災者の方々からは笑 顔がこぼれていました。





18ページ「こうほうショッキング」にも関連記事を掲載しています。